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14:15 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:15

Protokolle
• 452 – „in Arbeit“
• 454 – „in Arbeit“
• 456 – „in Arbeit“
• 457 – „in Arbeit“

ToDos
Alt:

• SIM Karte von Netzclub besorgen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
• Aktualisieren der Ausleihformalia → Felix Thran → TOP
• Gebäudezugangsberechtigungsrichtlinie erstellen → Jonas Zohren → in Arbeit
• Neues Fachschaftslogo → David Mehren → TOP
• Kurzlinkseite im Wiki anpassen → Jonas Zohren → in Arbeit
• Sitzungsetikette → Nicolas Lenz → erledigt
• Bei FsRK und AStA nachfragen wie es mit der Selbstbeteiligung bei einem Mietwagen aussieht →Hendrik Fuchs → in Arbeit
• airTame Testlauf und Klärung der technischen Umsetzung → Jonas Zohren → in Arbeit
• Gestempelt-Aufkleber für Plakate → Felix Thran → in Arbeit
• USB Netzteile für Verleih-Bestand anschaffen → Jonas Zohren → erledigt
• Schilder in Lenrräumen aufhängen → Hendrik Klöß → in Arbeit
• FSRler Plakat → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
• Umfrage zu Zeitschriften → Jonas Zohren → in Arbeit
• Mail bezüglich Sauberkeit der Räume schreiben → Nicolas Lenz → erledigt
• Geschirr und Besteck in der Küche kontrollieren → Hendrik Klöß → erledigt
• Inventarliste für die FSBs erstellen → Felix Thran → in Arbeit
• Klemmrahmen für den Toilettenbiber → Hendrik Reichenberg → inb Arbeit
• Lagerplatz für die Chafing Dishes finden → Felix Thran → in Arbeit
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• Pflanzen kaufen → Nicolas Lenz → erledigt
• Büroschränke aufräumen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
• airTame Empfänger bei der QUEST anfragen → Jonas Zohren → in Arbeit

2 Post
Beginn des TOPs: 14:22
B Univativ – Stellenanzeigen – an die Aushangbeauftragte
B Uni Kassel – Stellenausschreibung – an die Aushangbeauftragte
B die Ingenieurin – ausgelegt
B VDI-Nachrichten – ausgelegt
B Linux-Magazin – ausgelegt

3 Mails
Beginn des TOPs: 14:23

• 03.07.2018
@ FlixBus
k Gutscheine

4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:24

• Julia Wucherpfennig:
– Als Ergebnis des Gesprächs mit dem AStA-Finanzer kam heraus, dass die SBMs ab demnächstexklusiv über StudoFin beantragt werden können. Dort sollen außerdem Inventarlisten derFachschaften geführt werden.
– Morgen, am 11.07.2018, findet eine Sitzung der FsRK statt.

• David Mehren:
– Es gibt ab nun eine Datenschutzerklärung. Näheres dazu in einer Mail an alle Fachschaftsrat-mitglieder.

• Dino Kussy:
– Die Bürorechner werden bald überholt.

• Felix Thran:
– Der Sommerfeststand lief so gut, dass er bereits um 19.30 Uhr ausverkauft war.
– überalterte Ordner wurden dem Schredder übergeben.
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• Hendrik Klöß:
– Für die Küche wurden neue Bestecksätze angeschafft.

• Jasmin Selchow:
– Am Donnerstag trifft sich der Fachschaftsrat zum Lasertag.
– Der LS8 grillt jetzt gerade. Der Pavillon wir in ihren eigenen Räumlichkeiten getrocknet undalle Gegenstände morgen zurückgegeben.

• Jonas Zohren:
– Es wird aktuell ausprobiert, ob die Ausleihe mit NFC verbessert werden kann.

• Nicolas Lenz:
– Eine Pflanze (Dracaena) für das CZI wurde angeschafft und aufgestellt. Ihr Name ist Chris undes wird gewünscht, dass Chris nicht unabgesprochen gegossen wird. Der Aufgabenbereichwird vollständig durch Nicolas übernommen.
– Guidelines für ein besseres Miteinander in Sitzungen sind herumgeschickt worden.
– Ene Mail zur Sauberkeit der Fachschaftsräumlichkeiten ist herumgeschickt worden.

• Hendrik Reichenberg:
– Die TU soll bald nicht mehr programmakkreditiert sondern systemakkreditiert werden.

• Sebastian Peisker:
– Aktuell wird Facebook durch Hendrik und Sebastian und Twitter durch Julia, Felix und Sebas-tian bedient.

5 Merch der FOSS-AG
Beginn des TOPs: 14:38
Vorstellung des TOPsDie FOSS-AG1-AG hatte für das Sommerfest 62,35¤für Werbematerialien ausgegeben. Eine Rücker-stattung hierfür wäre toll.
Diskussion• Bei der Vorstellung dieses TOP in der letzten Woche gab es einige Missverständnisse.

• Nächstes Mal wird vor einer Antragsstellung bereits eine kurze Info über eine Erstattungsbittegegeben.
• Die AG hat diesmal den FSR mit einer Mail vorinformiert.

1Free ’n Open Source Software AG
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Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik erstattet 62,35¤ für Banner und Flyer der FOSS-AG.
Ja Nein Enthaltung
10 0 1

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

6 Ausleihformalia der Beachflags
Beginn des TOPs: 14:46
Vorstellung des TOPsDie Ausleihformalia wären wie herumgeschickt anzunehmen.
DiskussionRedaktionelle Änderung: 2 Presenter.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR beschließt die internen Ausleihformalia in der Version von 06.07., vorbehaltlich redak-tioneller Änderungen.
Ja Nein Enthaltung
11 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

7 Logo-Wettbewerb
Beginn des TOPs: 14:52
Vorstellung des TOPsDer Logo-Wettbewerb hat die Rechte das Logo abzuwandeln. Dies wurde ergänzt.
Diskussion• Wollen wir eine Creative Commons Lizenz für das Logo oder lieber eine exklusive übertragbareNutzung?

• Letzteres wird präferiert.
• Wir dürfen bei demWettbewerb nicht unter das Glücksspielgesetz fallen, ansonsten muss nichtviel beachtet werden.
• Alle Anwesenden sollen sich noch einmal den rumgeschickten Text durchlesen. Dieser wird auchnoch einmal mit dem AStA-Anwalt abgeklärt.
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• Als Start des Logo-Wettbewerbs wird der FVV-Termin am 07.11. angestrebt.

8 Schnupperuni
Beginn des TOPs: 14:58
Vorstellung des TOPsBei der Schnupperuni stellt sich die Hardware-AG den Schülerinnen vor. HierzuwäreMaterial für 15-20Menschen notwendig, da eine Einführung in die Arduino-Platform thematisch sinnvoll erscheint.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR stellt 60¤ für die Hardware-AG zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
10 0 1

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

15:03 Uhr: Diana Howey kommt.

9 Equipment für den O-Phasen-Film
Beginn des TOPs: 15:03
Vorstellung des TOPsDie Film-AG benötigt etwa 140¤ für Kostüme, Make-Up, Pinsel, Desinfektionsmaterial und Schmink-material für den kommenden O-Phasen-Film.

• Schminke 105¤
– Basis 30¤
– Zubehör 20¤
– Wunden 40¤
– Sonstiges 5¤
– Au�ewahrung 10¤

• Film-Dreh 35¤
– Area-Dreh 30¤
– Plakate 5¤
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Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik stellt 160¤ für die Film-AG zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
10 0 1

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

15:05 Uhr: Diana Howey geht.

10 Mikrowelle
Beginn des TOPs: 15:06
Vorstellung des TOPsDie Mikrowelle in der Küche ist defekt. Eine neue für etwa 100¤ wäre wünschenswert.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik stellt Felix Thran 100¤ für eine neue Mikrowelle zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
11 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

11 Schloss für den Grill
Beginn des TOPs: 15:10
Vorstellung des TOPsEs werden 20¤ für ein neues Schloss mit Schlüssel für den Grill beantragt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR stellt 20¤ für ein neues Schloss für die Grills zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
11 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

7



12 Grillausleihe an das Spunk
Beginn des TOPs: 15:13

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik verleiht einen Grill und Zubehör gegen 20¤ Pfand an das Spunk.
Ja Nein Enthaltung
10 0 1

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 11

13 Sonstiges
Beginn des TOPs: 15:16

• Die Admins bekommen ein gemeinsames Fach bei den Bürofächern.
• Ehemalige Gremienmenschen werden dort mal aussortiert.
• Tofu, der am 20.07. abläuft, wird privat entsorgt.
• Das Lime-Survey wurde freigeschaltet.

14 Newsletter
Beginn des TOPs: 15:24

• Rückmeldung
• Proseminar-Anmeldung
• Es wurden wieder Studis in den FakRat gewählt.
• Wir haben eine Pflanze für das CZI und ein neues Fachschaftsmaskottchen, einen Biber.

15:27 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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